

# ACCION POR LA REPUBLICA

## Declaración de Principios

El espacio que hoy constituimos aspira a nuclear en sus filas a todos los hombres y mujeres que compartan el deseo de transformar a la Argentina en un país moderno, en el que todos los ciudadanos tengan la posibilidad de participar ejerciendo plenamente sus derechos y controlando activamente la eficacia y equidad de las decisiones gubernamentales.

Propiciamos una nueva cultura política que se sostenga sobre los siguientes compromisos irrenunciables:

El compromiso con la democracia como única forma de ejercer el gobierno del pueblo.

El compromiso con la libertad en el ámbito de todas las actividades humanas.

El compromiso con una justicia independiente, sólo sometida a la verdad.

El compromiso con la transparencia en la gestión pública y privada.

El compromiso con la discriminación.

El compromiso con el medio ambiente y la preservación de la naturaleza.

El compromiso con los jóvenes para asegurarles la educación y las oportunidades de desarrollo y de trabajo que merecen.

El compromiso con los ancianos para que la vejez sea una etapa segura de la vida.

El compromiso con los sectores más desprotegidos de la sociedad para que el Estado les garantice la igualdad de oportunidades a través de la educación, la salud y el acceso al empleo.

El compromiso con la austeridad y el manejo responsable de los recursos del Estado.

Y, finalmente, un compromiso con la ética y la solidaridad para hacer la vida verdaderamente digna de ser vivida.

Convocamos a los ciudadanos independientes, a los militantes de movimientos tradicionales que han visto frenado su ímpetu transformador dentro de estructuras partidarias esclerosadas, a los militantes de fuerzas centristas, partidos provinciales, uniones vecinales y demás fuerzas vivas de la sociedad, para que se sumen a nuestra organización nacional.

Juntos le daremos prioridad a la acción frente al discurso, al realismo frente a las ideologías, a la reflexión frente a la improvisación, al coraje frente a las amenazas y al liderazgo apasionado por satisfacer las verdaderas necesidades de la gente frente al clientelismo político.